
CÂMARA MUNICIPAL
GUADALUPE-PI ESTADO DO PIAUÍ

A  SERVIÇO DO POVO

ATA DA 2a (SEGUNDA) SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DA 2a (SEGUNDA) 
SESSÃO LEGISLATIVA DA 18a (DÉCIMA OITAVA) LEGISLATURA

Aos 19 (dezenove) dias do mês de fevereiro do ano 2.018 (dois mil e dezoito), nesta 
cidade de Guadalupe, no Palácio Legislativo Vereador Georgiano Fernandes Lima, no 
Plenário Vereador Everton Rodrigues dos Santos, reuniram-se os senhores Vereado
res: Surama Santana de Sousa Martins - Presidente, Luciana Oliveira Martins - 1a 
(primeira) Vice-Presidente, Jesse James Lima Miranda -1° (primeiro) Secretário, Adão 
da Silva Moura - 2° (segundo) Vice-Presidente, Marcelo Marden Pinto Mota - 2° (se
gundo) Secretário, Francineth Lima da Costa, Martinez Geony da Silva Duarte, Odair 
Pereira Holanda e Tharlis Santos Sousa. A Presidente Surama Martins “sob a prote
ção de Deus” abre a presente Sessão e após é executado o Hino Municipal. Expedi
ente: Lidas e aprovadas as atas do dia 11 (onze) de dezembro de 2017 (dois mil e 
dezessete) e a de abertura do ano legislativo de 2018 (dois mil e dezoito). Lido o ofício 
n°. 013/2018 da Prefeitura Municipal de Guadalupe. Lido o Projeto de Lei n°. 01/2018 
da Prefeitura Municipal de Guadalupe que concede reajuste de vencimentos aos ser
vidores profissionais do Magistério da Educação Básica do Município de Guadalupe, 
para fim de adequação ao piso nacional dos profissionais da educação básica, nos 
termos da Lei Federal n°. 11.738/2008. Lido ofício n°. 0033/2018-DA/Arquivo do Tri
bunal de Contas do Estado do Piauí. Lidos os Comunicados n°. CM276311 a 
276313/2017, CM324950 a 324957/2017 e CM370684 e 370685/2017 do Ministério 
da Educação. Lidas as indicações: nos. 01 e 02/2018 de autoria do Vereador Odair 
Pereira Holanda, nos. 01a 05/2018 de autoria do Vereador Marcelo Marden Pinto Mota 
e nos. 01 e 03/2018 de autoria do Vereador Martinez Geony da Silva Duarte. A Presi
dente Surama Martins faculta a palavra aos Vereadores. Usam a palavra os Vereado
res: Odair Holanda, Martinez Geony, Marcelo Mota, Jesse James e Luciana Martins. 
A Presidente Surama Martins faz suas considerações finais e sem mais nada a tratar, 
sob a proteção de Deus, encerra a presente sessão. Eu, Jesse James Lima Miranda 
- 1o (primeiro) Secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada vai as
sinada por mim e pelos demais Vereadores aqui presentes.


